

Winterthur im Februar 2017

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme, die liebevollen Umarmungen, die mitfühlenden Worte, die unzähligen Briefe und grosszügigen Spenden an die Maurer-Schule beim Abschied unseres lieben

Willi Senn-Fehr

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und all jenen die Willi auf seinem letzten Weg begleitet haben. Ein herzlicher Dank geht an alle, die ein Stück seines Weges mit ihm gegangen sind und ihm das Leben so bunt und lebenswert gemacht haben.

Ein besonderer Dank geht an:

- Herrn Pfarrer Fiebig für die einfühlsame und persönliche Gestaltung der Trauerfeier.
- Frau Zweimüller und Frau Egli für die musikalische Umrahmung.
- Herrn Doktor Stoffel für die medizinische Betreuung.
- Das Pflegeteam Spitex Töss und Alterszentrum Oberi WG 6. Stock.

Die Trauerfamilien